

## **LA FACULTAD DE ECONÓMICAS DE LA UMA CONCEDE LA INSIGNIA DE HONOR A UNICAJA Y A D. JOSÉ MANUEL DOMÍNGUEZ MARTÍNEZ**

La Facultad de Económicas, reunida en sesión ordinaria de 25 de marzo, ha concedido la Insignia de Honor, por un lado, a la entidad financiera Unicaja y, por otro, al Director de la Secretaría Técnica, D. José Manuel Domínguez Martínez, por haber servido de puente para cumplir la función social que la Facultad se ha propuesto desde su creación y por haber sido el nexo que ha unido el sistema educativo al que pertenece la Facultad con el sistema productivo malagueño y andaluz.

Y por ser la principal empresa/institución, principal receptora de los titulados de la Facultad. Aproximadamente el 25% de los empleados de Unicaja se han formado en la Facultad. De este modo, ha permitido a esos titulados concretar su formación general en conocimientos específicos para, ya a nivel práctico, transformar y dinamizar la sociedad.

Unicaja desempeña, como toda entidad financiera, una tarea cuya importancia resulta difícil de exagerar: identificar aquellos proyectos personales y empresariales más eficientes para que el ahorro tenga el mejor destino. Ahora bien, y esto no es tan frecuente, nunca ha descuidado su función social al financiar otros proyectos de indudable interés para la sociedad que hubieran sido descartados si se hubieran aplicados los estrictos criterios de rentabilidad económica.

En definitiva, la Facultad y Unicaja han compartido objetivos e intereses: la transformación económica y social de Málaga y Andalucía. La Facultad ha ofrecido el capital humano que Unicaja demandaba para cumplir sus objetivos y Unicaja ofrecía los empleos que los titulados ocupaban para cumplir los objetivos para los que la Facultad los había preparado. Esto ha sido posible porque, en buena medida, ambas instituciones persiguen el mismo fin: conseguir una sociedad mejor.

Málaga, 25 de marzo de 2015